

Altstadt Gelnhausen und zurück

Wandern mit Renate und Walter

Sonntag 17.2.2013

9:30 Uhr

Wanderung in die Altstadt von Gelnhausen

Am Sonntag den 17. Februar 2013 absolvierte die Wanderabteilung des TV Lieblos seine diesjährige Februar-Wanderung mit 22 Wanderern in die Altstadt von Gelnhausen. Zuvor wurde noch Anita Völker für ihre 25. Wanderung mit dem „Bronzenen Wanderschuh“ ausgezeichnet. Beginn der Tour war wie immer der Parkplatz an der Turnhalle in Lieblos es ging über den Dreschplatz, Lehmkaute, Prenzel-Eiche, Blockhaus, Philosophenweg, Stadtgarten (Halbmond), Haitzertor, Hexenturm und Fürstenhof zur Mittagsrast in die Gaststätte „Zur Post“. Nach dem Mittagessen gingen wir dann über den Untermarkt, Obermarkt, Alter Graben, Bergschlößchen, Mühlbachskopf, Steinerner Tisch, Solarpark und ehemaliges Waldschwimmbad wieder zurück zum Ausgangspunkt unserer Wanderung.
Walter Knöll

